

新刊図書のご案内

衣奈会館

・笑え、シャイロック

・とむらい屋颯太

・酔芙蓉

・(中山七里)

・(篠綾子)

・(重松清)

・(窪美澄)

・(奥田英朗)

・(市川良平)

・(柴崎友香)

・(東野圭吾)

・(百田尚樹)

・(町屋良平)

・(市川良平)

・(寺田英一)

・(朝井まさこ)

・(神永学)

・(早見和真)

・(雲井脩介)

・(川越宗一)

・(下村敦史)

・(瀬戸内寂聴)

・(堂場瞬二)

・(伊勢佐木町探偵ブルース)

・(東川篤哉)

・(命あれば)

・(ヒールをぬいでラーメンを)

・(栗山圭介)

・(震える天秤)

・(染井為人)

・(落日)

・(夢見鳥)

・(児童書)

・(からっぽマヨネーズ)

・(おみせやさんでくださいな)

・(あさのあつこ)

・(川越宗一)

・(下村敦史)

・(瀬戸内寂聴)

・(堂場瞬二)

・(伊勢佐木町探偵ブルース)

・(東川篤哉)

・(命あれば)

・(ヒールをぬいでラーメンを)

・(栗山圭介)

・(震える天秤)

・(染井為人)

・(落日)

・(夢見鳥)

・(児童書)

・(からっぽマヨネーズ)

・(おみせやさんでくださいな)

・(あさのあつこ)

・(川越宗一)

・(下村敦史)

・(瀬戸内寂聴)

・(堂場瞬二)

【秋号・クイズ】

現在、由良町には小学校が3校、中学校が1校設置されていますが、今から64年前の昭和30年には、

小学校の本校が4校（由良・畑・白崎・衣奈）と、2つの分校（小引・三尾川）がありました。

当時は、戦後の第一次ベビーブームが起きた、昭和22年～24年（団塊の世代）に生まれた子ども達が小学校に入学して、どの学校も活気がありました。

さて、その昭和30年当時の由良町の小学生、中学生はともに何人だったでしょうか。なお、令和元年の由良町内の小学生は263人、中学生は114人です。

小学生	(1) 520人	(2) 860人
中学生	(3) 1,130人	(4) 1,450人
	(1) 277人	(2) 458人

(3) 610人	(4) 776人
----------	----------

(回答は、裏面に掲載しています。)



8月24日(土)、衣奈会館において、神戸大学落語研究会による衣奈寄席が開催されました。学生による落語と大喜利が行なわれ、合宿の成果を発揮し、地元の方々に発表しました。当日、大勢の方が来館され、学生の一生懸命な熱演に、笑いが絶えず和やかに楽しい一日を過ごしました。

公民館では、今後も地域の方々や子ども達に楽しんでいただける事業や講座を用意していきますので、積極的に参加してください。

夏休み、大学生との交流



《摂南大学の子ども講座・太陽電池の実験》

8月23日(金)、中央公民館において、夏休み最後の子ども講座を開催しました。当日は、摂南大学の学生が講師になり、ワカメやナスなどの野菜から電気を作る実験を行いました。光、水、風などから電気を作ることではなく、様々なものから電気ができることに、子ども達から驚きの声があがりました。

翌日の土曜日は、3館で毎週開催している

「子ども未来塾」で、小学生たちに物を作る楽しさや勉強の大切さを教えてくれました。



《神戸大学落語研究会の衣奈寄席》

